

Un peu moins de monde lors de la fête des voisins à la Chevillonnière

Écrit par DA FONTE LAURA

Dimanche, 23 Juin 2019 10:00 -

Ce vendredi 21 juin, jour du passage à l'été et de la fête de la musique, le hameau de la Chevillonnière a organisé son traditionnel rendez-vous pour se retrouver entre voisins.

La date a quelque peu avancé par rapport aux années précédentes, un soleil capricieux, c'est ce qui explique sans doute que cette année, les voisins de la Chevillonnière n'étaient pas tous au rendez-vous.

L'apéritif a pu se faire à l'extérieur mais la soirée s'est terminée sous le tunnel de Jean-Luc et Jeannine Ponchon.

Merci aux organisateurs, Françoise et Gérard Alix, Marie-Anick et Serge Niclou.

Un peu moins de monde lors de la fête des voisins à la Chevillonnière

Écrit par DA FONTE LAURA

Dimanche, 23 Juin 2019 10:00 -



Un grand nombre de participants à la fête des voisins à la Chevillonnière cette année avec